

SORTIE A CORDEMAIS

Le vendredi 8 juin, nous sommes partis en car pour aller visiter la centrale électrique de Cordemais.

Arrivés à la centrale, nous avons été accueillis dans une grande salle où la guide nous a présenté les différents types d'énergie qui existent et le circuit de la fabrication de l'électricité.

Puis nous sommes descendus visiter les salles du bas où des panneaux et des animations nous permettaient de comprendre le fonctionnement de la centrale et l'utilisation des différentes sources d'énergie.

Lola nous a expliqué le fonctionnement d'une centrale à charbon. Comme il y a moins de besoin en électricité en ce moment, la centrale électrique est en arrêt.

Lola nous a présenté le nouveau projet : Ecocombust pour remplacer la combustion du charbon par celle de déchets verts.

Puis nous avons découvert le site de production en car : le stockage du charbon... Nous sommes allés jusqu'à la Villa Cheminée. Lola nous a expliqué le projet éolien en mer de Saint Nazaire.

Puis nous sommes allés pique-niquer à Lavau Sur Loire.

L'après-midi, nous nous sommes retrouvés au port de Cordemais.

En équipe, nous avons résolu des énigmes et des épreuves pour découvrir les richesses de l'estuaire : la présence humaine avec la centrale, les bateaux de la Loire, la faune de l'estuaire : les oiseaux, les poissons... les zones humides.

Nous avons fini l'animation en allant sur un observatoire pour regarder les cigognes présentes dans les marais avec des jumelles.